



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del alumno: Yadira Antonio Ordoñez

Nombre de la actividad : Ensayo

Nombre de la materia: Antropología Médica I

Nombre del profesor: Dra. Juárez Rodas Paulina Maribel

Nombre de la licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1° **Grupo:** A

Fecha de entrega: 14 de Octubre del 2022.

Introducción

A lo largo de la historia se han presentado ideas e hipótesis acerca de ¿Quién creó al mundo? ¿Quién creó al hombre? Vamos a dividir estas teorías en una versión creacionista y una científica. La humanidad siempre se han realizado esas preguntas y han ofrecido respuestas en donde explican que el universo fue creado por un ser supremo y después creó la tierra y al ser humano un hombre y una mujer, los cuales tuvieron descendientes y son los que habitan la tierra hoy en día. La versión científica nos habla acerca de que el universo se formó en base a una gigantesca explosión el cual dio origen a toda materia de la cual se formaron planetas y con el tiempo pudo albergar vida. En este trabajo se va a basar sobre el proceso evolutivo que llevó al ser humano tanto física, psíquica y social para poder desarrollarse como se conoce hoy en día.

Desarrollo

El ser humano es el resultado de todo un proceso de evolución, tanto física, psicológica, cultural y social que ha obtenido a lo largo del tiempo. Actualmente existen muchas teorías acerca de cómo se originó la tierra y la vida en la tierra. La sociedad tienen diversas creencias en base a el origen del hombre y la vida, hay versiones como qué existe un Dios el cual creo al universo y a la humanidad. Al principio creo la Tierra y al final al ser humano de polvo primero al hombre y luego a la mujer quienes fueron los primeros ancestros de toda la humanidad y su descendencia pobló al mundo. También existen teorías en base científico el cual explica que todo el universo se originó de una explosión gigantesca que dispersó materia, generando que con el paso del tiempo, es decir millones de años la materia se unió generando galaxias, estrellas, planetas. El planeta tierra fue evolucionando hasta poder desarrollar vida en ella, aunque al principio eran organismos unicelulares tan simples y con el paso del tiempo fueron evolucionando hasta convertirse en mamíferos hace aproximadamente 40 millones de años. Aquí surge la teoría de la evolución, el cual se basa que de los primates se desprendió dos grupos o familias que evolucionaron de manera diferente. El proceso de hominización habla acerca de la evolución de los homínidos los cuales son un grupo o familia de primates sin cola y son bípedos. De los cuales se fueron dividiendo según el tiempo o época en el que vivieron, sus características físicas, psíquicas que presentaban y su comportamiento que desarrollaban. Se ha dividido a los homínidos en *Ardipithecus* los cuales existieron hace 4,4 millones de años habitaban en los bosques húmedos y era bípedo, su cráneo era alargado, su cerebro pequeño y tenía dedos largos y gruesos, se alimentaban de frutos y hojas. *Australopithecus* el cual existió hace aproximadamente 4 millones de años, se alimentaba de vegetales, era fuerte y hábil, su mandíbula más grande y su cráneo alargado. *Homo habilis* existió hace aproximadamente 2,5 millones de años, su cráneo era más redondo, se alimentaban de carne, frutas fue el homínido muy habilidoso y fue el que descubrieron instrumentos en base de piedra los cuales empezaron a ocupar para poder cortar mejor su comida. *Homo erectus* existió hace 1,2 millones de años tenía desarrollado habilidades de recolección y cacería. Ellos fueron los que descubrieron y empezaron a manejar el fuego. *Homo antecessor* existió hace 800,000 años y ya tenían características físicas eran una mezcla de rasgos arcaicos y actuales, sus cejas eran más anchas y estaban unidas; ellos practicaban el canibalismo y creaban y manejaban herramientas con madera y piedra. *Homo sapiens* hace aproximadamente 175,000 años existió y es caracterizado como los homínidos más sabios, tenían características morfológicas ya más parecidos al actual hombre, tenían un lenguaje y comunicación más desarrollado, su capacidad cerebral era más desarrollada y utilizaban las pieles como vestimenta aunque no tan confeccionadas. *Hombre neandertal* hace 150,000 existieron y aunque se afirma que no son ancestros del ser humano actual, tuvieron una influencia cultural. Estos homínidos no eran tan desarrollados en sus capacidades de razonamiento y comunicación en comparación con los *homo sapiens*. Estos son las evoluciones del homínido tanto física, psíquica y social que

presentaron a lo largo de la historia hasta lo que se conoce actualmente, se puede observar las diferencias que tuvieron con el paso del tiempo y como se fueron adaptando a su ambiente y las diferencias que tenían en lo social y cultural con distintos grupos de homínidos ya que ellos se iban adaptando y adquiriendo habilidades de acuerdo al tiempo y lugar en donde se encontrasen. Porque esta evolución se basa en los homínidos y sus diferencias entre ellos, pero ha habido evolución en los seres humanos actuales como en su cultura, lenguaje, habilidades y pensamientos, los cuales aún siguen y seguirán cambiando con el paso del tiempo.

Conclusión

Para finalizar se puede observar como hay varias teorías acerca de el origen de la vida, puede ser por la teoría creacionista la cual habla acerca del origen de todo por un Dios o ya sea por una teoría científica la cual habla de la evolución del humano por el proceso de hominización la cual ya se explicó anteriormente y sus cambios que tuvieron con el paso del tiempo, y como mejoraban sus habilidades para poder sobrevivir y adaptarse al ambiente o entorno que se encontraba. Independientemente de no saber cuál es la teoría correcta del origen del hombre, en todas se puede analizar y decir que el humano llevó un proceso en su evolución ya sea en su físico, psíquico, social. Todos los seres humanos no tenemos las mismas características físicas van variando de acuerdo a nuestros genes y el lugar donde nos encontremos. Y con el paso del tiempo se ha ido modificando la capacidad de razonar y crear, se puede ver una diferencia entre los homínidos los cuales empezaron a crear herramientas con piedra y madera para sobrevivir y actualmente el ser humano ha desarrollado herramientas pero con diferentes materiales ya mejorado y tecnología, las cuales nos han ayudado también para sobrevivir y mejorar nuestra calidad de vida. Y el ser humano sigue evolucionando rápido, tal vez no de una manera morfológica ya que eso lleva mucho tiempo, pero si en el ámbito psicológico como su manera de pensar, de razonar y de crear nuevas herramientas. En lo social por como se relaciona con los demás y su entorno, en su forma de comunicarse, al igual que en lo cultural cambia, se van adquiriendo nuevas costumbres de acuerdo al lugar y tiempo.